

Zahlreiche Einsätze und Hilfeleistungen prägten das Jahr 2023.

Im April wurden die Feuerwehren des Abschnitts zu einem Wohnhausbrand in St. Katharein alarmiert.

Der eingeschlossene Hausbesitzer wurde vor dem Eintreffen der Feuerwehr ins Freie gerettet. Der Brand konnte rasch unter Kontrolle gebracht werden.

Im Juli wurden die Feuerwehren Tragöß und St. Katharein zu einem LKW-Unfall auf der L111 gerufen, wobei die LKW-Lenkerin aus dem Fahrzeug befreit werden konnte.

In den Sommerferien wurde ein Nachmittag mit allen Einsatzorganisationen veranstaltet. Über 70 Kinder konnten begrüßt werden und bekamen Einblick in die Arbeit der Polizei, des Roten Kreuzes und der

Freiwilligen Feuerwehr.

Beim Wissenstest in Etmißl erbrachten die Jugendlichen unseres Abschnitts tolle Leistungen und erreich-

gende Leistungen erbracht.

Die Abzeichen wurden von LBD Reinhard Leichtfried überreicht.



ten die begehrten Abzeichen.

Am 21. Oktober traten drei Feuerwehren zur Branddienstleistungsprüfung in St. Katharein an.

Auch hier wurden hervorra-

Für die Abschnittsübung war die Feuerwehr Arndorf verantwortlich. Achtzig Feuerwehrmitglieder übten bei der Firma IPB Baier die Personenrettung unter schwerem Atemschutz sowie die Löschwasserversorgung.



Sturm sowie starke Schnee- und Regenfälle kurz vor Weihnachten forderten unsere Feuerwehren bis zum Heiligen Abend. Alle Einsätze konnten bis zum Weihnachtsfest beendet werden und unsere Mitglieder fanden im Kreise ihrer Familien etwas Ruhe.

Ich bedanke mich bei allen Kameradinnen und Kameraden für ihren Einsatz und ihr Pflichtbewusstsein.